



Dennis Ullrich sicherte sich im vergangenen Jahr seinen fünften Titel in der MX-Masters-Serie und ist damit alleiniger Rekordhalter bei der 1987 eingeführten Internationalen Deutschen Meisterschaft – vor dem Altstar Roland Diepold mit vier Titeln. *Foto: Archiv/Steve Bauerschmidt*

Finale doch nicht in Gaildorf?

Motocross Nach der Absage der Rennen in Fürstlich Drehna – die sollen dann im Herbst im Anschluss an die „Wacht“ nachgeholt werden – startet die Masters-Saison im Mai in Mölln. *Von Klaus Rieder*

U m der Ausbreitung des Coronavirus in Deutschland entgegenzuwirken, wird der Terminkalender des ADAC MX Masters angepasst – dies teilt der ADAC mit. Die Veranstaltung in Fürstlich Drehna, geplant für den 28. und 29. März, findet nach einer gemeinsamen Entscheidung des Veranstalters MSC Fürstlich Drehna und dem ADAC im Herbst 2020 statt. „Angesicht der dynamischen Entwicklung des Virus und nach den Empfehlungen des Bundesgesundheitsministers wird die Veranstaltung zum Schutz von Zuschauern und allen beteiligten Personen sowie unter Rücksichtnahme von möglichen Reiserestriktionen des international geprägten Teilnehmerfeldes verschoben“, heißt es in der Mitteilung des ADAC vom Wochenende.

Aufgrund der zahlreichen Terminanpassungen im internationalen Sport wird der neue Termin für die Veranstaltung in Fürstlich Drehna zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben. Der Saisonstart des ADAC MX Masters 2020 findet am 2. und 3. Mai in Mölln statt.

„Beinahe erwartungsgemäß gab der ADAC eineinhalb Wochen vorm geplanten Event bekannt, dass auch der seit 2006 alljährlich in Fürstlich Drehna ausgetragene Saisonauftakt der re-

nommierten deutschen Motocross-Serie verschoben werden muss“, teilt der MSC Fürstlich Drehna e. V. mit.



Bislang war als Saisonfinale der MX-Masters-Serie das Rennen auf der „Wacht“ in Gaildorf am 12. und 13. September geplant. Nun dürfte die eigentlich traditionell zum Saisonstart stehende Veranstaltung in Fürstlich Drehna den Schluss bilden.

Für die Gaildorer ist dies keine ungewohnte Situation: Bereits im vergangenen Jahr hätte auf der „Wacht“ das Saisonfinale zur Internationalen Deutschen Meisterschaft ausgetragen werden sollen. Dann wurden aber noch die Rennen in Holzgerlingen ins Programm aufgenommen – als Finale. Die Gaildorer dürfte dies kaum gestört haben, denn Dennis Ullrich sicherte sich auf der „Wacht“ bereits vorzeitig den Titel. Der Husqvarna-Fahrer aus dem Team Bodo Schmidt Motor-

sport hatte nach den Wertungsläufen in Gaildorf uneinholbare 57 Punkte Vorsprung auf den österreichischen KTM-Fahrer Pascal Rauchenecker.

Ullrich und Nagl

Unter den 70 eingeschriebenen Startern der MX-Masters-Klasse für die Saison 2020 befinden sich viele potenzielle Titelkandidaten. Neben dem fünffachen Meister Dennis Ullrich haben sich erneut Max Nagl, Vizemeister Pascal Rauchenecker aus Österreich, der Drittplatzierte des Vorjahres, Tanel Leok aus Estland, und der in der Saison 2019 für lange Zeit Führende, Jens Gettemann aus Belgien, für die Meisterschaft eingetragen. Mit dem Belgier Kevin Strijbos bereichert ein neuer permanenter Fahrer die Internationale Deutsche Motocross-Meisterschaft 2020.

Die Termine des ADAC MX Masters 2020

2./3. Mai: Mölln (ohne ADAC MX Junior Cup 85)

20./21. Juni: Aichwald (ohne ADAC MX Junior Cup 125)

18./19. Juli: Tensfeld (ohne Junior Cup 125)

12./13. September: Gaildorf

30./31. Mai: Möggers (Österreich)

11./12. Juli: Holzgerlingen

29./30. August: Bielstein (ohne Junior Cup 85)

Ohne neuen Termin: Fürstlich Drehna